



SEIRING TINGKAT AKTIVITAS MENINGKAT

Bank Sampah Jadi Media Interaksi Sosial

YOGYA (KR) - Gerakan bebas sampah anorganik yang digulirkan Pemkot Yogya turut meningkatkan aktivitas bank sampah di wilayah. Terutama hubungan antarpengelola maupun dengan nasabah. Hal itu pun menjadikan bank sampah sebagai media interaksi sosial di masyarakat.

Sekretaris Daerah (Sekda) yang juga Ketua Forum Bank Sampah Kota Yogya Ir Aman Yuridijaya MM, mengungkapkan keberadaan bank sampah akan terus didorong agar merata di tiap RW.

"Dengan adanya bank sampah, tidak hanya sekadar mengelola sampah anorganik. Melalui bank sampah ini bisa menjadi media srawung yang dapat meningkatkan ketahanan sosial di masyarakat dan menjadi modal penting untuk pembangunan daerah yang semakin baik," ujarnya, Rabu (8/2).

Pada pekan lalu dirinya juga meresmikan bank sampah di kawasan khusus Perumahan Gedung Agung Bener Tegalrejo. Bank Sampah yang berada di RW 06 tersebut mencakup RT 21 dan RT 22 serta diberi nama Bank Sampah GABANA atau Gedung Agung Bebas Sampah Anorganik. Aman pun mengapresiasi kare-

na para pengelolanya merupakan kaum muda yang dinilai telah sadar akan pentingnya memilah dan mengelola sampah.

Oleh karena itu dirinya berharap dengan adanya bank sampah yang dikelola oleh para pemuda tersebut akan menjadi kontributor pengelolaan sampah dan semakin menurunkan angka pembuangan sampah ke TPA Piyungan. "Dalam sebulan ini telah tercapai pengurangan sampah di TPA Piyungan setidaknya 28 ton. Oleh karena itu, kami berharap dengan adanya bank sampah ini angka tersebut semakin besar," imbuhnya.

Sementara Ketua Bank Sampah GABANA Febby Cahyati, mengatakan tujuan pembentukan bank sampah tersebut guna mewujudkan masyarakat peduli terhadap lingkungan yang sehat dan bersih. Selain itu juga sebagai upaya menyelesaikan permasalahan sampah melalui potensi serta kreativitas yang dimiliki oleh masyarakat. "Bank Sampah GABANA menjadi wadah masyarakat sekitar untuk mengelola sampah dikonversi dalam bentuk benda daur ulang maupun tabungan uang. Pengumpulannya akan dilakukan sebulan sekali di minggu pertama dari pagi hingga siang," katanya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005